

06/11/2024 Vpe: \$450.857 Vpe pág:

Vpe portada:

\$696.000 \$696.000

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

14.400 4.800 4.800

64,78%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 4

Valoran la promoción que 9punto5 hace de las nuevas culturas laborales

ENCUENTRO. Liderazgo, emprendimiento, ciencia y tecnología son algunos de los temas de la conferencia internacional que mañana iniciará sus tres días de actividades en Valdivia.

Daniel Navarrete Alvear

or octavo año Valdivia volverá a ser el punto de encuentro para hablar de tecnología, cultura y futuro laboral gracias a la conferencia internacional 9punto 5. El evento considera un programa de cuarenta charlas, ocho talleres y cinco paneles que se realizarán durante tres días en diversos espacios de la Universidad Austral de Chile y en la Carpa de la Ciencias del Cecs.

Comenzarán mañana, luego de actividades de extensión que por primera vez están ocurriendo en comunas como una forma de preparar el ambiente y de visibilizar lo que sucede fuera de la capital regional.

El lunes hubo un taller en el Teatro Educativo de las Artes de Panguipulli sobre el uso de la Inteligencia Artificial en el diario vivir. Y ayer, el tema se repitió, pero en el Centro Comunitario Los Castaños de Futrono. Ambas instancias fueron encabezadas por Claudia Gutiérrez, docente universitaria, consultora senior y miembro de la Submesa de Inteligencia Artificial de la Cámara del Senado de Chile.

OTRAS MIRADAS

A las 10:00 horas de hoy, 9punto5 se trasladará hasta el Auditorio Santiago Santana de Paillaco. El programa abrirá con la charla "Liderazgo consciente: un viaje hacia adentro para descifrar el futuro", con Maria na Valenzuela.

La periodista es co-lider de la comunidad feminista de diseño +Mujeres en UX, y quien destaca la posibilidad de compartir experiencias relacionadas con las nuevas culturas laborales, como las instaladas por obligación por la crisis sanitaria por covid 19.

"Creo que todavía estamos en la resaca de la pandemia, todavía estamos tratando de en-



LA ACTIVIDAD DE AYER FUE EN EL CENTRO COMUNITARIO LOS CASTAÑOS DE FUTRONO, DONDE SE HABLÓ DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL.



Habría sido impensado hace un par de años llevar charlas sobre cultura labora a Paillaco, pero hoy es una comuna mucho más desarrollada que tiene muy buenos ejemplos que merecen una plataforma para se promovidos".

> Mariana Valenzuela Speaker en 9punto5

tender dónde estamos parados y si las adaptaciones que hubo que asumir nos están resultando. En su momento pasamos muy rápido por la parte más operativa que obligó la pandemia, aquella relacionada con por ejemplo, contar con internet en la casa o la de entregar bonos para que los trabajadores se compren más computadores. Y luego surgieron problemas sobre el uso de los tiem-



MARIANA VALENZUELA.



charlas y un panel son parte del programa que parte a las 10:00 horas de hoy en Paillaco.

pos para el trabajo y para el ocio; y las formas de atender a los clientes. Hoy el cuestionamiento es otro y siento que tiene que ver con las preguntas de si quiero o no el trabajo remoto y de si es que soy capaz o no de manejar el equilibrio entre mi vida personal y mi vida laboral", dice.

Y agrega: "El conflicto actual es tal vez que las empresas



SERGIO NOUVEL.

comunas fueron elegidas este año para las actividades de extensión. Ayer fue el turno de Futrono.

están obligando el regreso a la presencialidad porque deben justificar el pago de los sueldos y porque trabajar remoto es tan complicado, que es mejor que nos volvamos a ver las ca-

En ese contexto es que Mariana Valenzuela cree que 9punto5 se ha vuelto un espacio relevante para tener las conversaciones sobre la contin-

gencia. "Que la conferencia no se haga en Santiago ya es algo tremendo y que ahora además se haga en comunas distintas a Valdivia, es algo mucho meior todavía. Habría sido impensado hace un par de años llevar charlas sobre cultura laboral a Paillaco, pero hoy es una comuna mucho más desarrollada que tiene muy buenos eiemplos que merecen una plataforma para se promovidos. La conversación no está llegando a oídos sordos. Realmente queremos saber, por ejemplo, cómo trabajamos remoto desde Panguipulli o Futrono, que son las otras dos comunas donde también ha estado 9punto5 esta semana".

INTERVENCIONES

Hoy en Paillaco también se realizarán las charlas "De idea a negocio en un fin de semana", con Ignacio Ramírez (10:35 horas); "Pioneros: emprender para tener una vida no convencio nal", con Carlos Scheuch (11:35) horas): "De Valdivia a Y Combinator", con Cristóbal Grinbergs (11:35 horas horas); "Trabajo remoto desarrollando tecnolo-

Apovo

La conferencia internacional cuenta con el financiamiento de Fomento Los Ríos, a través de su programa Viraliza. Ello permitió llevar actividades a Panguipulli, Futrono y Paillaco.

Responsables

9punto5 nació por iniciativa de Fabián Acuña y Felipe Peña. El trabajo remoto fue uno de los grandes temas abordados durante el primer año.

En Valdivia las charlas, conferencias, actividades formativas se realizarán en espacios UACh: Aula Magna, Sala Paraninfo, Cine Club, Centro de Extensión Campus Los Canelos y el Auditorio del Edificio de Ciencias Emilio Pugin.

Entradas

En 9punto5.cl se pueden comprar las entradas para asistir a todo lo que ocurrirá desde mañana y hasta el viernes en Valdivia. Los valores son distintos según el día.

Green carpet

El evento estelar de bienvenida a los asistentes a la conferencia y a los speakers será a las 19:30 horas de mañana en la Carpa de la Ciencia del Cecs. El acceso será limitado solo a quienes hayan confirmado su asistencia y tengan entradas.

gía para el extranjero", con Pedro Quintana (12:00 horas); y "Las oportunidades que te da aprender tecnologías", con Sergio Nouvel (12:25 horas).

Las inscripciones son a través de 9punto5.cl, donde también están a la venta las entradas para las actividades que se realizarán en Valdivia desde mañana y hasta el viernes. 03